



15 – 32 – 60

Covid, guerre, sécheresse... Les crises s'entrechoquent bientôt plus vite que les vagues sur le sable. Même les bons nageurs ont de plus en plus de mal à reprendre leur souffle. Dans la tempête, le gouvernement garde le cap. Il s'obstine à nous imposer toujours les mêmes recettes libérales. Des remèdes qui aggravent le mal qu'il prétend traiter.

Cette course effrénée va jusqu'à confisquer le sigle du Conseil National de la Résistance. Une OPA indécente pour enterrer définitivement les nombreuses avancées sociales issues du CNR.

La CGT oppose à cela autour de 3 axes de luttes et 3 chiffres clefs :

- **15** : pour un salaire horaire à 15 € brut, ce qui correspond à 2 000 € bruts mensuels.
- **32** : pour 32 heures hebdomadaires, pour un vrai partage de la valeur ajoutée et que tout le monde puisse travailler.
- **60** : pour une retraite à 60 ans qui contrairement aux discours des dominants est finançable et soutenable.



RDV le 29 septembre dans la rue !

RÉOUVERTURE

Au rayon des bonnes nouvelles, le CFP de Châteaubriant va prochainement connaître la réouverture du Restaurant Inter Administratif.

Une opportunité s'est présentée avec un prestataire travaillant sur un site industriel (Kuhn) de Châteaubriant pour réactiver la cantine ! Les collègues de Châteaubriant ont voté majoritairement pour cette solution.

Au-delà du côté pratique d'avoir une restauration sur place pour les collègues, la CGT ne peut que se féliciter de ce retour de la restauration collective.

TRAVAUX MAUDITS

Ces derniers temps, les incidents en lien avec les travaux immobiliers se multiplient.

Après l'effondrement d'un plafond tout neuf au bâti-

ment Graslin (fixations trop faibles du faux plafond !), c'est la mise en place de deux nouveaux abris vélos qui a entraîné quelques péripéties. Creuser les trous pour les fondations a provoqué une alerte au gaz avec une conduite percée suivie d'une évacuation de deux bâtiments et l'intervention de GRDF en urgence.

Et rebelote l'après midi, avec le percement d'une conduite d'eau occasionnant coupure d'eau avant réparation.

Deux incidents pour 10 trous, un score qui serait très honorable à la bataille navale, mais on notera qu'ils ont réussi à louper la fibre internet.

Quand ça veut pas...

S.O.S USAGERS

À Saint Nazaire, au bâtiment Pressensé abritant les services fonciers, l'accueil au public est toujours désespérément fermé. Un poil embêtant en pleine campagne des avis fonciers. La mise à disposition de papillons pour prise de RDV n'empêche pas un report des usager-es vers l'accueil de l'autre hôtel des Finances (De Gaule) déjà très chargé.

Outre les sous-effectifs, la raison officielle de ce non-accueil serait l'attente de travaux de sécurisation de l'accueil. Envisage-t-on de bunkeriser le bureau d'accueil ? Parfois, on se demande comment nous avons pu survivre pendant des années en nous adressant aux usager-es derrière un simple bureau.

PRÉVENTION DE PROXIMITÉ

Tout comme les formations organisées via le CHSCT par l'assistante de prévention, (dernière en date la formation concernant la "Fatigue visuelle / travail sur écrans"), les conférences et/ou formations initiées par l'action sociale de Loire Atlantique (dernière en date, la conférence sur le thème « **Sports et santé** ») sont quasiment toutes fixées sur Nantes.

La **santé, la prévention, le handicap et les conditions de vie au travail** concernent pourtant l'ensemble des agent-es et il serait normal que l'ensemble du territoire en bénéficie.

Il est en effet compliqué de devoir faire deux heures de route pour des réunions qui sont souvent inférieures à la demi-journée.

La résidence de Saint Nazaire regroupant un nombre conséquent d'agent-es, il serait plus cohérent de ne faire déplacer qu'une seule personne (le formateur ou la formatrice).

La CGT appuie cette demande des agent-es.